Сергей Комиссаров Руководитель Секретариата КООМЕТ

ФГУП "ВНИИМС"

Москва, Российская Федерация Телефон: +7 495 781 90 81 e-mail: coomet@ vniims.ru

komissarov@ vniims.ru



Москва 27.01.2014 №401-04/254

Членам Комитета КООМЕТ Attn COOMET Committee Members

Konuu:

Национальным секретариатам КООМЕТ Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам Председателю ТК 1.12

Copies:

Attn National secretariats of COOMET Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards Attn Chairperson of TC 1.12

Уважаемые дамы и господа,

Информирую Вас о том, что завершены работы по следующим темам КООМЕТ:

558/RU/12 "Разработка Рекоменлации КООМЕТ «Форма и содержание сертификата КООМЕТ на стандартные образцы состава и свойств веществ и материалов».

Рабочая группа: Армения, Беларусь, Германия, Казахстан, Россия, Узбекистан, Украина.

559/RU/12 "Пересмотр Положения o KOOMET Техническом комитете 1.12 «Стандартные образцы».

Рабочая группа: Армения, Беларусь, Германия, Казахстан, Россия, Узбекистан, Украина

Формуляры отчетов окончательных прилагаются.

Сергей Комиссаров Руководитель Секретариата КООМЕТ Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note that **the following COOMET** projects are completed:

"Development 558/RU/12 **COOMET** of Recommendation "Form and content of COOMET certificate for reference materials for composition and properties of substances and materials".

Working Group: Armenia. Belarus. Germany, Kazakhstan, Russia, Ukraine, Uzbekistan

559/RU/12 "Review of the Regulations on COOMET Committee Technical 1.12 "Reference Materials"

Working group: Armenia, Belarus, Germany, Kazakhstan, Russia, Ukraine, Uzbekistan

The forms of final reports are attached.

Sergey Komissarov Head of COOMET Secretariat

